
BIENVENIDA 
A todos los que en esta mañana 
nos visitáis os damos la más 
calurosa y fraternal bienvenida.  

* El próximo domingo 
tendremos la visita del pastor 
David Manzanas que tendrá a 
su cargo la predicación. 

 
JÓVENES PIEBA 
La reunión del próximo sábado 
21 de Abril a las 18:30h será en 
la iglesia, tendremos una 
reflexión sobre el seguimiento 
bajo el título: "Do you follow”?  

 

AYUDA SOLIDARIA 

Desde el departamento de obra 
social del Sureste nos piden 
toallas de mano para la Casa del 
Alfarero. Entregarlas a Lupe.  

RETIRO PASTORAL 
Durante esta semana nuestro 
pastor asistió al retiro nacional 
de pastores de la UEBE, bajo el 
lema “Pastores conforme al 
corazón de Dios”. También 
tuvimos la oportunidad el 

miércoles de hacer una visita al 
Hogar de Ancianos de la UEBE 
en Vilafranca del Penedés. 

ASAMBLEA DE IGLESIA       
El próximo 22 de abril a las 18h 
tendremos nuestra asamblea 
ordinaria de iglesia para los 
miembros. 

EXCURSIÓN A CARTAGENA                                  
El sábado 12 de Mayo 
tendremos una salida cultural a 
Cartagena (Murcia) donde 
visitaremos los lugares más 
importantes de la ciudad.  

La salida será desde Montemar 
a las 8:30h en autobús.              
El Precio bus + guía son 17€ y el 
menú en el restaurante 
(opcional) 13,50€ x persona.      
+ info y apuntarse: Llanos.   

SERVICIO DOMINICAL  
ABRIL 2018 

Puerta: José Botella 
Ofrenda: Solange, Emilita, 
Jonathan y Sonia, David Botella 
y Adrián. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

Jueves 
19:00 Encuentros de Oración 
Domingos 
11:00 Estudios Bíblicos 

12:00 Celebraciones de la Fe 
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La paz social y el bien común son dos 
realidades que se complementan entre 
sí. Porque, de la misma forma que un 
contexto de paz ayuda a la 
consecución del bien común, la 
conquista del bien común favorece a su 
vez un ambiente de paz.  
 
Aplicando esta máxima a nuestra vida 
cristiana, podríamos definir la paz 
como el proceso de construcción del 
bien común que Dios desea. Y, a su vez, 
entenderla como el fruto de ese bien 
común, que se caracteriza por el 
desarrollo integral de todas las 
personas. 
 
Shâlom, el término hebreo aplicado a la 
paz, nos la presenta como todo aquello 
que contribuye al bienestar supremo 
del hombre. El Señor Jesús llamó 
bienaventurados a los pacificadores, a 
aquellos que no sólo aman la paz, sino 
que colaboran también para que la paz 
sea posible. Y los califica como hijos de 
Dios, es decir, hacedores de una obra 
característica de Dios mismo (Mt. 5:9). 
 
Contribuir a la paz y edificar así un 
mundo mejor en el que se ponga en 
valor la dignidad de todas las personas, 
es la mejor forma de garantizar un 
futuro de paz. Ayudar hoy a fomentar el 
interés general por encima del interés 
particular, dará mañana como fruto el 
predominio de correctas relaciones 
interpersonales.  

El Señor Jesús, en su oración del 
Getsemaní, nos ofrece la clave para 
trabajar por la consecución de la paz 
social y del bien común. Y lo hace 
rogando al Padre que tú y yo seamos 
uno para que el mundo crea en Él (Juan 
17:21). 
 
Jesús no pide por una unidad de 
criterio u opinión, sino por una unidad 
de relación personal. Jesús ruega al 
Padre por la unidad del amor; una 
unidad en la que tú y yo, a pesar de ser 
muy diferentes, seamos capaces de 
amarnos entre nosotros porque 
amamos a Dios. Porque, trabajando por 
esa unidad, por esa paz social, 
estaremos colaborando en la 
consecución del bien común más 
deseado por Dios: que el mundo crea 
en Jesús. 
 
La Iglesia está llamada a proclamar el 
Evangelio de la Paz. Quienes la 
formamos quizá nunca nos pongamos 
de acuerdo en cómo debemos 
organizarnos, ni siquiera en cómo 
debemos adorar a Dios.                       
Pero convendría que nos tomáramos 
muy en serio el hecho de permanecer 
unidos. Porque esa unidad es la mejor 
carta de presentación del Señor Jesús 
para el mundo. Y, en un mundo en el 
que Él sea el centro de todo y de todos, 
la paz estará siempre asegurada. 

Paz social y bien común 

José  Antonio Arrarte ReflexiónPIEBA 

Por nuestro compromiso con el estudio devocional de la Palabra, que 

el Señor despierte en cada uno de nosotros un amor y pasión por 

su Palabra.  

 

Por las células de la iglesia, para que sean un buen instrumento para 

la edificación de la iglesia, un espacio para orar unos por otros e 

invitar amigos o vecinos. 

 

Por los enfermos y mayores de la iglesia que el Señor les siga 

sosteniendo y renovando sus fuerzas. 

 

Por el testimonio del evangelio en la ciudad de Alicante, que el Señor 

bendiga el trabajo de siembra de todas las iglesias de la ciudad. 

PRESENTACIÓN DE MINISTERIOS 

MISIONES INTERNACIONALES                 
DE LA UEBE 

Lleva a cabo la acción misionera, 

evangelizadora de presencia y 

cooperación cristiana fuera del ámbito del Estado Español.  

Trabaja en coordinación con la Misión Bautista Europea, 

extendiéndose su labor principalmente por África y Sudamérica, 

sosteniendo a misioneros españoles en Camerún y Guinea 

Ecuatorial. El Hospital de Nkoteng ha sido construido con 

donaciones de los bautistas españoles. En cuanto a Guinea 

Ecuatorial el Colegio El Buen Pastor en Malabo cuenta con unos 700 

niños estudiantes, a muchos de los cuales se les apadrina desde 

España. Muy especialmente los bautistas españoles servimos en 

Guinea Ecuatorial. 
                                + info en: http://misionea.com/ 

Ministerio de OraciónPIEBA 

http://misionea.com/

